



Mouvement Républicain et Citoyen

La gauche républicaine avec Jean-Pierre Chevènement



Candidat Pascal OLIVIER

Suppléante Sylvie LEROY



En ces temps difficiles pour la République, la mode étant au communautarisme, au libéralisme économique et à l'Empire je vous propose d'affirmer haut et fort notre sacré "Liberté, Egalité, Fraternité". C'est ainsi que nous reconstruirons le

pacte républicain malmené par la dérégulation économique, sociale, institutionnelle et identitaire de notre pays.

Malgré la défaite de Ségolène Royal, et à travers elle celle de la gauche, des victoires ont été remportées, les français ne voulant pas tirer un trait sur la Révolution Française :

- ⇒ les Corses en 2003, lors d'un référendum local, en refusant un pouvoir législatif autonome, ont infligé à Lionel Jospin et à Nicolas Sarkozy qui voulaient sortir la Corse de la République, une mémorable leçon.
- ⇒ en 2004 les français attachés à l'école de la République, ont fait pencher la balance dans le sens d'une loi prohibant le port des signes religieux ostensibles à l'école, et ceci malgré l'opposition de Nicolas Sarkozy allié pour l'occasion à la gauche communautariste et différentialiste, à l'extrême droite et aux islamistes.
- ⇒ en 2005 c'est principalement la gauche qui a sauvé la Nation, la République, et la souveraineté du peuple en rejetant le traité constitutionnel européen.

A votre tour le 10 juin prochain, vous pouvez confirmer cet attachement à la République et contribuer à la reconstruction de la gauche autour des valeurs qu'elle n'aurait jamais dû abandonner. Jean-Pierre Chevènement les a toujours défendues contre vents et marées. Il faut relever la gauche et à travers elle la République et la France car depuis la Grande Révolution c'est elle qui a la charge morale de la Nation, la droite l'ayant trahie une fois sur deux.

C'est un comble en effet que nos valeurs soient pillées pour être mieux trahies. Le travail, l'effort, le mérite, le progrès, l'exigence, l'excellence, la sécurité sont des valeurs qui appartiennent à la gauche républicaine.

C'est un comble de voir la droite faire son miel électoral du non à la Turquie alors que c'est Chirac l'instigateur de ce mauvais coup et que le MEDEF se pourlèche à l'idée de la Turquie en Europe, ce grand patronat héritier des "affairistes" que Paul Cambon ambassadeur de France à Constantinople dénonçait à propos du génocide des Arméniens. C'est un comble alors que c'est l'empire américain à travers Bush, l'ami de Sarkozy, qui pèse de tout son poids pour nous imposer la Turquie en Europe, nous obligeant ainsi à épouser une géopolitique qui nous coupera de la Russie, grande puissance européenne sans laquelle notre continent ne pourra jamais être un acteur stratégique indépendant.

En votant pour moi vous exercerez la souveraineté populaire dont chacune et chacun de vous est le dépositaire et vous œuvrerez à une reconquête républicaine.



POUR UN SURSAUT CITOYEN !

Par leur soutien indéfectible dès le 1er tour, Jean-Pierre Chevènement et le Mouvement Républicain et Citoyen, ont permis à Ségolène Royal d'incarner, le 6 mai dernier, les valeurs républicaines face au représentant de la droite sortante.

Nous en sommes fiers.

M. Sarkozy, en devenant président de la République, a satisfait une ambition de longue date. Déjà le Gouvernement, le Conseil Constitutionnel, le Sénat lui sont acquis...

Il a l'appui des grands médias, il ne se cache pas d'être l'ami des milieux financiers qui applaudissent à son élection.

Seule l'Assemblée Nationale demain pourra équilibrer son pouvoir absolu pour :

- *Exiger de l'Europe qu'elle nous protège et non qu'elle s'ouvre aux vents des multinationales, exiger que tout nouveau traité soit soumis à un référendum populaire,*
- *Refuser le démantèlement des acquis sociaux (salaires, contrat à durée indéterminée, retraites, sécurité sociale...) et la dictature des actionnaires qui détruit les emplois,*
- *Défendre et améliorer les services publics, l'éducation, la santé, dans un souci d'égalité entre les citoyens.*

Tous ceux qui travaillent ou qui cherchent un emploi - ouvriers, employés, cadres, ingénieurs, paysans, artisans, fonctionnaires, commerçants, entrepreneurs - ceux qui tirent leurs revenus de leurs efforts et non de profits boursiers exorbitants, auront besoin demain, au Parlement, de femmes et d'hommes qui, comme Jean-Pierre Chevènement,

- savent dire NON quand l'intérêt national est en jeu,
- sont, à gauche, intègres et fermes dans leurs convictions républicaines, dans le respect absolu des engagements pris.

En apportant votre soutien aux candidates et candidats du **Mouvement Républicain et Citoyen**, vous donnerez aux forces du progrès

- le moyen d'être un **contrepoids** salutaire à la **concentration du pouvoir** dans les mains d'un seul clan,
- la mission de préparer le **renouvellement d'une gauche déterminée, fidèle aux valeurs républicaines, soucieuse de l'intérêt général et par cela même rassembleuse de toutes les forces de notre peuple.**

Avec le MRC, avec **Jean-Pierre Chevènement** et **Ségolène Royal**,
prenez la parole **aujourd'hui pour vous défendre**
et demain pour préparer l'avenir



Mouvement
Républicain
et Citoyen

Pour une FRANCE FORTE, JUSTE et RESPECTEE

